

HOMMAGE A NOTRE COLLEGUE

Chère Christine,

Tant de nous se retrouvent dans ce que tu as écrit, nous ne pouvons rester les bras croisés et attendre, subir,

Pour faire le métier qu'on aime,

ARRETONS d'être des applicateurs

ARRETONS de dire oui à ces tâches administratives qui nous « polluent la tête » et nous serrent le cœur,

ARRETONS de subir ces injonctions,

ARRETONS de nous culpabiliser,

ARRETONS d'avoir peur,

REFUSONS d'être infantilisés,

Et AFFIRMONS que

OUI nous aimons notre métier

OUI nous le faisons du mieux que nous pouvons

OUI nous croyons au pouvoir de l'éducation

OUI nous défendons le service public pour l'intérêt de tous !